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Une première depuis la Seconde Guerre mondiale. En mai 2025, le nombre
de décès enregistrés sur douze mois consécutifs était plus important
que celui des naissances. D’après l’Insee, on a dénombré 651 000 décès
et 650 000 naissances entre le 1er juin 2024 et le 31 mai dernier.
Cette baisse du solde démographique était bien prévue par l’organisme
public mais plutôt en 2035. « Donc on a pris dix ans d’avance. C’est
dire combien la baisse de la fécondité est importante », analyse le
démographe Julien Damon, auprès de Radio France. Valeurs actuelles

 

La presse ne s’en émeut pas vraiment, à part Valeurs
Actuelles... il est vrai que la presse collabo jouit de
voir le remplacement de population dans notre pays et
les autres remplacer les nôtres. Ce n’est pas Mélenchon
qui va pleurer, lui qui déteste les petits blonds aux
yeux bleus, sous descendants d’alcooliques… Dès 2013, il
s’émerveillait :  « un autre peuple français est là […]
un peuple fier et heureux d’être déjà créolisé ». 
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https://www.tiktok.com/@mediasfact/video/7520220355646983446

Et  Macron,  bien  aidé  par  Der  Leyen,  d’accélérer  la
tendance en ouvrant grandes les portes de la France à
tous les migrants et notamment aux assassins du Hamas
qui ont dorénavant porte ouverte chez nous. Et ils sont
prolifiques, eux, puisqu’ils se fichent complètement de
savoir comment ils vont nourrir leur progéniture, il y
aura toujours des BlackRocks, des Macron, des Der Leyen
et des « humanitaires » pour le faire à leur place.

Apparemment les morts du Bataclan n’ont même pas servi à
enseigner à nos dirigeants le principe de précaution. Au
contraire.  Plus  il  y  a  de  morts  chez  nous,
«  naturelles  »  (doit-on  évoquer  celles  des  suicidés
Denécé et Marleix, par exemple ?) ou pas, plus ça sabre
le chantage à l’Elysée et à Bruxelles.

Certes, les mauvaises langues et autres misanthropes
cracheront sur la société de consommation, la société
des smartphones, la société sans Dieu, la société des
égoïstes… ils existent, certes, mais ce sont de mauvais
procès faits aux Français.  Et on a heureusement quitté
le temps horrible où un clergé avide de sa puissance
voulait  vous  interdire  la  contraception  afin  que
l’Eglise conserve ses pouvoirs sur les coeurs et les
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corps. 

La réalité c’est que, justement, depuis des décennies
nos gouvernants et l’UE s’ingénient à tout casser, tout
massacrer.  Protection sociale, disparition des médecins
et  autres  soignants  dans  notre  pays,  abaissement  du
niveau dû aux programmes de l’école, faits pour mettre
les  nôtres  au  niveau  des  autres,  aggravation  de
l’insécurité,  interdictions  de  circuler,  prix  de
l’essence, niveau de vie qui baisse drastiquement (merci
les éoliennes, les machins solaires… qui nous coûtent la
peau des fesses pour enrichir les grosses entreprises
étrangères, sans parler des augmentations folles du prix
de l’énergie pour permette aux Allemands de nous obliger
à payer autant qu’eux notre chauffage malgré l’éclatante
réussite du nucléaire)…

On peut comprendre que de futurs parents aient peur pour
leurs  enfants  et  qu’ils  meurent  de  faim,  et  qu’ils
deviennent des petits monstres nourris à la bouillie Mac
Do et Tir Tok, enfants qu’ils n’ont même plus le droit
de  corriger,  de  redresser  sauf  à  devoir  payer  des
amendes et se voir retirer leur garde. Et le temps est
proche où, en France comme au Canada les parents ne
pourront plus s’opposer à une opération de changement de
genre de leur enfant mineur…

Alors, certes, je ne nie pas qu’il existe une volonté de
jouir, de ne vivre que pour soi dans la jeune génération
mais pour l’heure elle n’est pas générale, au contraire.
Nombre de familles voudraient avoir davantage d’enfants,
c’est et le réalisme sur leur situation matérielle et la
peur de la société épouvantable qu’est devenue la nôtre
qui les fait trop souvent hésiter, voir renoncer.  Et je
n’ai  pas  parlé  de  l’insécurité,  des  risques  qui
s’accroissent  et  font  vivre  chaque  parent  dans  une
angoisse  permanente  tant  que  leur  gosse  n’est  pas
rentré.
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Je vous entends crier : alors, que fait-on ? On quitte
la France ? On émigre en Russie ou en Hongrie ? On
arrête complètement de faire des enfants ?

Ma réponse est simple : on s’engage politiquement, on
ose dire tout haut ce qu’on pense tout bas, on vote
autrement  et  on  le  dit  -tant  pis  pour  ceux  qui
sont/seront choqués, tant pis si Tata Yvonne ne vous
couche pas sur son testament- , on vote Sarah Knafo… Il
y a toujours des solutions.

Même dans la vie quotidienne, qu’on soit voisin, parent
ou grand-parent d’un jeune couple, on leur propose le
maximum  d’aides  pour  garder  leurs  enfants,  pour  les
aider financièrement… c’est maintenant, quand ils ont
des enfants qu’ils ont besoin d’aide, pas dans 30 ou 50
ans  quand  vous  serez  morts  et  qu’ils  pourront
récupérer votre héritage. Oui, c’est aussi à nous les
vieux  de  faire  le  maximum  pour  développer  la
démographie, en aidant matériellement, en votant bien,
en organisant des patrouilles dans nos quartiers pour
renforcer le sentiment de sécurité…

 Courage ! On peut et on doit renforcer la tendance.


